

Nom de Organisation	<b>Fondation Marie-Vincent</b>
Adresse	4689, avenue Papineau 3e étage Montréal (Québec) H2H 1V4
Website	<a href="http://www.marie-vincent.org">www.marie-vincent.org</a>
Téléphone	(514) 285-0505
Personne-ressource principale	Jean-Pierre Aubin, <a href="mailto:jpaubin@marie-vincent.org">jpaubin@marie-vincent.org</a> , (514) 285-0505
Autre contact	Annie Fournier, <a href="mailto:annie.fournier@marie-vincent.org">annie.fournier@marie-vincent.org</a> , (514) 285-0505

À la Fondation Marie-Vincent, nous nous engageons à jouer un rôle au plan de la prévention de la violence sexuelle en ciblant les enfants, les adolescents, les parents, les professionnels et la population générale. Dans cette optique de prévention, nous venons également en aide aux enfants présentant des comportements sexuels problématiques.

Nous aidons les enfants et les adolescents victimes de violence sexuelle et leur famille à surmonter cette épreuve en s'assurant que des traitements spécialisés à la fine pointe des connaissances leur sont offerts.

Nous misons constamment sur les meilleures pratiques dans le domaine de la violence sexuelle en soutenant une Chaire interuniversitaire de recherche et en demeurant à l'affût des nouvelles réalités sociales.

Nous soutenons de nombreux partenaires provenant de différents milieux à travers la province.

Nous mobilisons, autour de la cause de la violence sexuelle, les victimes, leurs parents, les partenaires gouvernementaux, financiers et ceux travaillant auprès des jeunes victimes de violence sexuelle.

Name of Organization	<b>Marie-Vincent Foundation</b> Fondation Marie-Vincent
Address	4689, Papineau Avenue 3rd Floor Montréal (Québec) H2H 1V4
	4689, avenue Papineau 3e étage Montréal (Québec) H2H 1V4
Website	<a href="http://www.marie-vincent.org">www.marie-vincent.org</a>
Phone (Switchboard)	(514) 285-0505
Senior Contact Person	Jean-Pierre Aubin, <a href="mailto:jpaubin@marie-vincent.org">jpaubin@marie-vincent.org</a> , (514) 285-0505
Other contact	Annie Fournier, <a href="mailto:annie.fournier@marie-vincent.org">annie.fournier@marie-vincent.org</a> , (514) 285-0505

At Marie-Vincent Foundation we are committed to playing a role in preventing sexual violence by targeting: children, adolescents, parents, professionals and the general public. From this prevention perspective, we also assist children who have sexual behaviour problems.

We help children and adolescents who are victims of sexual violence, as well as their families, to surmount this ordeal by providing specialized treatment at the cutting edge of current knowledge.

We constantly strive for best practices by supporting an Interuniversity Research Chair and by remaining up to date on the latest developments in society.

We support numerous partners from different sectors throughout the province.

We mobilize the victims, their parents, governmental, financial partners and those working with young victims of sexual violence, to help the cause and eliminate sexual violence.